

みんなのさくびん



中山保育園
渡会 公章 くん(6歳)

絵本「スイミー」を読んだ後、印象に残った場面を描いたよ。



クラゲ、ウナギ、コンブやワカメなど、海の中の生き物などを色とりどりに描くことができました。



山田京子先生

中山保育園

加藤 亜依 ちゃん(5歳)

和紙を折りたたんで絵の具をつけたら、すてきな模様が出来たよ。



真ん中に四つ葉のクローバーができて「幸せのTシャツになったね」とうれしそうでした。髪の毛も一本一本丁寧に描けました。



「わたしの好きな場所」

影のつけ方や色の変化など細かなところまで工夫があり、立体的に表現することができました。



伊良湖小学校5年 齋藤 帆乃佳 さん



伊良湖小学校6年 山本 隼平 くん



ポスター「STOP ポイ捨て」

ごみ袋から手が出て、ごみを拾うというアイデアがおもしろいですね。はっきりとした色使いもすてきです。

広報 **Tahara** たはら
No.647 平成21年8月1日号
編集・発行／田原市役所政策推進部広報秘書課
電話／0531-22-1111 (代美)
Eメール／koho@city.tahara.aichi.jp

人口と世帯数 (平成21年7月1日現在)	
総人口	66,684人
男性	33,802人
女性	32,882人
世帯数	21,525世帯
出生	50人
死亡	44人
転入	133人
転出	156人
増減	-17人 ※増減は6月中です
行政面積	
	188.81km ² (平成19年10月1日現在・国土地理院調べ)

【表紙の写真】はなとき通りの夜店

今月の「表紙」
▼「暑い」。涼しくならないことは分かっても、つい口に出るその一言。特に、屋外で仕事をされている方にとっては、本当に大変な季節です。私たちは少しでも涼しい所に身を置こうと躍起になりますが、暑さには慣れが必要なものもまた事実。ストレスの少ない環境に居ると、取るに足らないことがストレスになってしまうように、ほんの少しの暑さが不快感となっていまいませんか？夏だからこそ、外に出てこそ感じられる「涼」や「風流」もあります。適度な発汗は新陳代謝を促し、健康増進やダイエットにも効果ありますよ。(MS) ▼ギリギリした昼間の暑さが去った後、さわやかな夕涼みの中で咲く火花は夏ならではの風物詩。虫よけ対策と火の後始末を忘れずに。(MT)

本誌は再生紙を使用しています。